
室生山上公園 芸術の森
　女人禁制だった高野山金剛峰寺に対して、女人の参詣を
許し、女人高野として女性の信仰を集めた室生寺は、五重
の塔や石楠花でも有名な古刹です。　「室生山上公園 芸術
の森」は、その室生寺から、川をはさんで、北側の山を1km
ほど登ったところにあります。室生寺をはるかに見下ろす高
台に広がる、自然豊かな公園です。設計はイスラエル出身
の世界的彫刻家 ダニ・カラヴァン氏で、彼の手掛けたモニ

ュメントが周囲の自然と呼応して、美しい回廊を描き出して
います。一寸シュールなアート感が楽しめるかと思います。
室生寺散策と合せて、足を延ばされては如何でしょうか。
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私の今日この頃

　定年退職後、学校改革で新たに誕生した堺市
立堺高校の民間校長として５年間勤められた
後、自由な身になり週５回のテニスと、笛や太
鼓の音が聞こえ、土地っ子が躍動し、旅人もその
熱気を共有できる全国の「祭りを楽しむ旅」を漫
遊されています。

中 辻 悦 郎 さん （No.4057）

写真：神 田 和 一 さん

　今年もあちこちの市町村で、敬老会の催しが開催された。我が町も小学校の
講堂を借りて、70歳以上の高齢者をお招きし、盛大に敬老会を実施しました。
敬老会は、1947年（昭和22年）9月15日に村主催の「敬老会」を開催したの
が「敬老の日」の始まりと云われています。敬老の日が生まれた由来は、「若い
人たちが、お年寄りの知恵を借りて住みよい村づくりをしましょう」という趣旨
で始まったようです。しかし、65歳以上の高齢者が3,600万人、人口に占める
割合は断トツで世界一となった日本では、敬老会の準備に走り回っているのは
80近い高齢者ばかりで、如何せん、そこに若者の姿はありません。
　社友会も年々高齢化が進んでいます。10年後の社友会がどうなるか心配です。
先日、テレビで樹木希林さんの特別番組が放送されていました。彼女の信条
は、「おごらず、人と比べず、面白がって、平気で生きればいい」だそうです。
特に、「おごらず、人と比べず」が凄い。歳を重ねるにつれて「おごらず」の気持
ちが頭をもたげ、若い頃から「人と比べて」生きてきたように思う。
　後期高齢者となり、ますます頭が固くなり、つい昔はと口に出てしまう気持
を抑え、希林さんのように「おごらず、人と比べず、面白がって、平気で生きる」
そんな心豊かで気楽な人生を送りたいと思う。　　　　　　　ＨＫひでと

● 支部活動の紹介　・東北支部
　　　　　　　　    ・中部支部 
● 社友会旅行
　　木曽駒千畳敷の紅葉を愛でる旅
● 同好会と楽しい仲間たち
　　アマチュア無線同好会
● お勧めします「この商品」
● 私の近況短信
　新入会員の紹介等

室生山上公園 芸術の森

●アクセス
　・電車　近鉄室生口大野駅からバスで15分（室生寺行き）
　　　　　芸術の森へは室生寺から徒歩15 ～ 20分
　・車　　名阪国道 針I.C より13キロ

おごらず、人と比べず・・・

旅の醍醐味は

　祭りにあり ! !
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　宮城ブロック以外では、会員数が少ない事もあり、年
数回の懇親会が主な活動となっています。
　案内の対象を会員以外にシャープに所縁ある方々まで
広げ、多くの人に参加して頂くよう働き掛けを行っており
ます。秋田・山形では、かつて当地での勤務経験者の方
に参加を呼びかけ、北海道や首都圏エリアからの参加
者もあり結果地元からの参加者増に繋げている。
　また岩手では、かつて当社に勤めていた女性社員の
方にも懇親会参加を呼び掛け実施しています。
　秋田大館地区でも、ご販売店様まで加わった懇親会

（タンポ会）を定期的に実施しています。それぞれアイデ
アを凝らし “シャープ縁”の繋がりを活かしながら、社友
会＋αで楽しんでいます。

■ 同好会
　“健康麻雀同好会” 数か月
間の準備期間を経て6月から
活動を開始しました。多くの
方が若かりし頃に麻雀を楽し
まれており、近年ご無沙汰の
方が中心で、ボケ防止？脳ト
レを兼ね参加して頂いており
ます。回を重ね参加者を増やす事が当面の目標です。
　歩こう会やカラオケ同好会では発足当初から奥様とご
一緒に参加、ゴルフ同好会でもオープンコンペとし、参
加できる現役の方やお取引先の方などもお誘いしながら
会の運営を行なっております。

　2006年11月東京支部から東北分会として発足し
て14年になります。会員数も現在145名で、ここ数
年新規会員の伸び悩みもありますが、ほぼ同数で推
移しています。
 支部全体活動として支部総会や新春懇話会への
参加人数の減少、各ブロック活動では宮城ブロック
が会員数の約半分の会員（約70名）を占め、同好会
活動も積極的に開催している。他ブロックは10～
20名前後の会員で、さらに広エリアの事もあり、
年数回の懇親会実施程度の活動になっています。

■ 支部会報  「社友みちのく」
　2008年1月に会報創刊し2019年9月で24号の発行
になりました。会報は、支部会員と本部・各支部を対象
に配布しておりましたが、23号（2019年4月発行）から
東北エリア内にあるシャープの営業拠点（10ケ所）に対
して支部長コメントを添付し会報配布を開始しました。
　現役社員の方でOB会（社友会）の存在は知っていて
も具体的にどのような活動を行っているのか知る機会が
殆ど無い状況との思いから、会報を見て頂く事で社友会
の活動の一端を知って頂き、やがて訪れる退職時の社友
会加入促進に繋げたいと思っています。
　今回2回目の配布であり具体的な反応はまだ有りませ
んが、現役社員の方々に社友会に対して理解を深めて頂
く機会作りとして継続してまいります。

　各支部とも、活動の活性化に向け努力を重ねてい
ます。東北支部で行っている活性化策の一部をご紹
介させて頂きます。

魅 知 国 (みちのく)

社縁の絆を深める

■ 各ブロックの懇親会

会報24号 麻雀同好会参加募集

歩こう会　南三陸温泉　ホテル観洋

支部長　坂 本 晶 久
広　報　阿 部 誠 喜

第二回シャープ大館「タンポ会」

支部活動の紹介

AOMORI
AKITA
IWATE
MIYAGI
YAMAGATA
HUKUSIMA 

東北支部編
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　中部支部は太平洋ベルト地帯の真ん中、名古屋ビル
に事務所を置き、東海の3地区・北陸地区・長野・静岡
の４つのブロックで同好会活動を行っております。
　会員は、209名で営業部門に勤務した方が中心で
すが、1995年に多気に三重工場が、2002年に亀山
工場が展開し、現在会社の目指す８K時代をリードす
る液晶事業を担っております。これからは亀山・多気
の事業部門からの入会が期待でき楽しみです。

    １.距離の問題
　２.個々人の趣味の多様化
　３.高齢化や体調の不調による出不精等々
参加会員数が減少傾向にありますが、今年度も「友と語
らい、遊び、いつまでも健康で！」を合言葉に息の長い活
動ができることを目指したいと思います。

　リニューアルした支部HPのヘッダー「会員の投稿写
真」「同好会活動のトップページ」「参加者募集中のイベ
ント」欄を新設。時間・距離の課題や趣味の多様化に対
処したこれからの5G時代にふさわしい会員参加型のホ
ームページになればいいなと願いつつ、10年ぶりのリニ
ューアルを進めております。

　「金沢おもちゃ病院」の
ドクターがいます。
　修理を通じ、子どもたち
に「ものを大切にする心」
を持ってもらおうと、ボラ
ンティアで「おもちゃドクタ
ー」の活動をされており、
その活躍ぶりが、読売新
聞（6/6）に掲載されまし
た。トップ写真の人物は、
北陸地区会員の武樋（た
けひ）さんで「金沢おもち
ゃ病院」のドクターです。

　多くのイベントに参加し、コミュニケーションを深めて
おります。これからの中部支部の活動をお楽しみに!

友と語らい、遊び、

　いつまでも

　　　　健康で！

支部長　小 川      貢
広　報　笹 山 俊 一

課題を克服して進む中部支部の活動

関ケ原を歩く グルメ会で鮎を堪能

　待ちに待ったアユ
釣り解禁早々、名所清
水区の興津川に早朝
より出かけ夜明け前
から竿を垂らし、水量
が少ない中、奮闘! 楽
しみました。
結構釣れました‼

1 

2

中部支部ホームページのリニューアル

3 日本の真ん中で活発に実施している同好会活動

現役時代の腕と知識を生かした地域貢献活動

東海・3地区合同・北陸・静岡

歩こう会 & グルメの会 3地区合同・北陸・静岡

静  岡

に参加！

中部支部編

支部活動三つの課題

ゴルフの会

釣りの 会  

地域交流活動 & 社会貢献活動 



中央アルプス木曽駒ヶ岳

 2019年（令和元年） 11 月 1 日（4） 第129号 ● 社 友 会 会 報 ●

社友会旅行 2019

　10月10 ・11日、参加者47名で早朝8時に天王寺を出発、恵那峡遊覧と中山道妻籠宿を散策、中央アルプス
駒ヶ岳の千畳敷カールでは2600ｍの紅葉を愛で、日常生活を離れ、美しい日本を実感する感動の旅でした。

高 速ジェット船で恵那峡クルージングを楽しむ

江 戸時代の景観を残す中山道妻籠宿をぶらり散策

山 あいの静かな温泉郷・昼神温泉で大宴会

中 央アルプス駒ヶ岳・千畳敷カールの紅葉に感動

　恵那峡は木曽川をせき止めて作られた日本初の
水力発電所「大井ダム」の人造湖で、両岸には軍艦
岩・獅子岩・屏風岩などの奇岩・怪石が次々と立ち並
びます。アナウンスを聞きながら遊覧、その渓谷美は
自然と調和し、美しい景観を楽しみました。

　妻籠宿は歴史の面影を残す「重要伝統的建造物群
保存地区」に指定されており、木曽路一番の人気ス
ポットです。江戸と京を結ぶ山深い木曽路を通ること
から木曽路街道とも呼ばれていて、交通の要衝とし
て古くから賑わっていました。ここでは自由行動で、
ゆっくりと町並みを散策しました。

　“星が最も輝いて見える場所”として環境省が第1位
に認定した阿智村。昭和48年に発見された山合いに佇
む比較的新しい温泉地で、宿泊した「湯元ホテル阿智
川」は昼神温泉最初の宿。大きな露天風呂・洞窟風呂
などで心身共にスッキリ。旅の楽しみでもあるワイガ
ヤ宴会では、美味しい料理にカラオケ・ジャンケン大
会・お土産抽選会と賑やかな一時を過ごしました。

　ホテルを早朝に出発、路線バスに乗換え中央アル
プス宝剣岳直下の千畳敷カールへ。日本一の高低差
（950ｍ）を誇るロープウェイからの紅葉は山肌一面
が黄金色に輝き、綺麗の一語‼大きな歓声が上がり
ました。千畳敷駅2612ｍまで一気に登り、ロープウェ
イを降りると、そこは広大な中央アルプス山岳景観
の別世界。駒ヶ岳神社前で記念写真を撮り、整備さ
れた遊歩道をゆっくり散策を楽しみました。

　台風19号の接近で心配していた天気も何とか持
ち、二日間の行程を無事に終えることが出来ました。
　大自然とのふれあいと調和、保存された町並み、
参加者との懇親、思い出に残る旅となりました。



　2014年1月、退職と同時にアマチュア無線同好会に
入会させて頂きました。シャープには「SC-Net（Sharp 
Corp.-Net）」というハム仲間（アマチュア無線=ハム）の
サークルがあります。 シャープの関係者なら現役、OBを
問わず誰でも参加でき、週1回（日曜夜）の定期交信の
他、無線関係の各種イベントでの昼食会や忘年会など
で親交を深めています。 私も現役の頃から仲間に加えて
頂き、退職で同好会入会はごく自然の成り行きでした。
　SC-Netは1988年に始まり、当時は皆さん現役でした
が、年を経てOBとなられた方が発起人となり、2003年
にアマチュア無線同好会が設立された経緯があります。
　私も現役時代は海外出張も多く、殆どハムができず、
SC-Netが唯一ハムに接する貴重な時間でした。 SC-Net
は現役とOBの交流の場として現在も続いています。

同好会入会後は、現役時代にSC-Netを通じて種々ご教
示頂いた諸先輩に直接ご指導頂き、無線三昧の楽しい
毎日を送っています。

　国内外のハムとの交信はもとより、各地で同好会の
皆さんとの歓談、更には毎年東南アジア地域のハム仲
間が参集するコンベンションにも参加して国際交流も深
め、趣味の世界を満喫しています。
　アマチュア無線には、災害時の通信手段として、社会
貢献の一面もあります。阪神大震災では、メンバーの皆
さんが協力されましたし、現在も非常通信訓練に、毎月
参加してスキル養成にも努めています。
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アマチュア無線同好会

いつでも体験見学ができますので、社友会事務局までお問い合わせください。　TEL06（6794）8850

　アマチュア無線は、昭和の世代では、ラジオ少年が
憧れる趣味のひとつではなかったでしょうか。私もその
ひとりですが、社友会会員の皆さんの中にも、昔ハムを
経験された方も少なくないと思います。ただその後の多事
多忙で無線機とも疎遠になった方もおられるでしょう。
　もう一度、ハムで第2の人生を楽しんでみませんか？
現在はハムの世界もデジタル化で、電信（CW）や電話

（SSB）以外に、パソコンを使ったデジタル通信が急速に
普及しており、簡単操作で国内はもとより、海外通信も
身近になっています。デジタル通信でハムを再開された
方も多いです。少しでも興味が湧いた方は、社友会事務
局または私にご連絡下さい。 (e-mail: ja3ibu@jarl.com) 
　ハムに目覚めた若い頃の意気を再生して、第2の人生
を楽しみませんか？「同好会に即入会は敷居が高い」
とお感じの方は、先ずはSC-Netでお会いしましょう。
　会費も規約もない気軽なサークルです。

私と
同好会の楽し

個人の同好会との繋がり・楽しさ・ 
面白さを紹介します。い仲間たち　

関西ハムシンポジウムで現役の皆さんと交流

月例会でデジタル通信勉強会を開催 

東南アジアのハムとの交流会（インドネシア・ジョグジャカルタ）

つ じ
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◎同好会へのお試し参加は下記へご連絡下さい。
◎連絡先‥‥‥ シャープ（株） シャープ社友会 事務局
　　　　　　　　 　06－6794－8850（直）

編集室から

所  属    会員番号　       お   名   前  　  年 齢　          ご 逝 去 日

◆ご冥福をお祈りします

社友会新入会員

所 属   会員番号         お  名  前 所 属   会員番号         お  名  前

桐 生 勇 治 さん（5962）

　運動不足解消を目的に始めたランニングが昂じてフ
ルマラソンへ。当初完走が目標、今では「サブ４」を目
指し練習、間近にあって中々届かない憧れの様な存在。
でも生涯健康の通過点と考え、これからも挑戦し続けます。

前 野 敏 治 さん（832）

　定年後、社友会同好会のSSフォトクラブに入り、和気
藹々の中で撮影技術向上?を目指し頑張っています。　
　趣味のお蔭で今迄、大病もなく今後もカメラウォーキ
ングに出かけ健康維持、ボケ防止に向け頑張ろうと思っ
ております。

森　章 彦 さん（6282）

　退職後5年。楽しみは社友との甲子園通い。歓喜の
Ｖを目にするまでは！と専ら歩け歩けで体力維持に励ん
でいます。今年こそ！がエンドレスでも、それもまた良し。
忍耐と寛容の心も養えてお蔭で平穏無事の毎日です。

高 橋　実さん（2022）

　退職後2年目から病気で入退院、現在は定期健診中、
体力維持・精神修養?を兼ね四国八十八ヶ寺、西国三
十三ヶ所、熊野古道を巡礼、その後は山登り、旅行、呑
み会、友人との下手なゴルフ等、歩こう会に2008年に入
会、楽しんでいます。

三 原 英 行 さん （2492）

　退職後17年、地元高松での生活にも慣れ幼友達高校
の同窓生と交流を深め、ゆっくり静かに田舎暮らしを楽し
んでおります。OBの方 と々も定期的に関西四国対抗 ゴル
フコンペを通じて昔話に花を咲かせています。

中 尾 泰 敏 さん（6222）

　定年退職後、早や5年が経ちました。今なお社会貢献さ
れている友人らを思うと引け目を感じますが、米や野菜
を作り自給自足的な生活をしながら、妻の理解に助けられ
40年間途切れていた趣味を再開して楽しんでいます。

佐 野 武 史 さん（932）

　定年から早くも23年が経過しました。現在まで健康
維持の為、隣の畑で夏場はトマトを栽培しております。
　現在、家内が小脳出血で倒れ療養中ですが、リハビリ
を兼ねて秋にはクルージングに行く予定でおります。

古 賀　惠 さん（3482）

　定年後、国内で三年、海外で四年働き、今も現地と友
好を維持、仕事仲間の先輩同僚と現地ビール調達で年
１回の昔話に花を咲かせ、一昨年から山歩会で毎月の
山歩き、孫達と旅行、珍しい野菜栽培で体力増進に努
めています。

田 邉 修 司 さん （2052）

　定年後18年。体力の衰えを感じますが、午前中は自
宅前30坪の土地に野菜と花壇作りを行い、通行人や知
人との会話を楽しんでいます。
　午後はスポーツジムにてトレーニング及びプールで目
標を設定しノルマ達成に頑張っています。

森　昇 治 さん（4592）

　令和元年5月1日は古希を迎えた記念日でした。毎日
ＷＥＢで脳トレ、株式優待をＧＥＴして妻との食事、10年目の
ジム通いで健康維持。年2～3回の同僚数人と一泊での
雑談呑み会と昔から好きなＤ.Ｉ.Ｙ.と園芸を楽しんでいます。

加 茂 康 男 さん（3732）
　定年後13年、最近ふとした事から生涯学習に通う
サークルの方と、知り合いになり、「麻雀はボケ防止にも
つながるので‥‥教えて」と頼まれたので、健全な家庭
麻雀を週に２回程度、私も楽しみながら教えています。

飯 田 　浩 さん（1272）
　天満天神繫昌亭の落語家入門講座を終了しました。
落語大好きの仲間が集まって近畿一円の老人施設等で
ボランティアの落語の出前をしています。皆様に笑い喜ん
で戴ける事を生き甲斐として日々お稽古に励んでおります。

あの人は今 ・・・ 会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
　（会員名簿よりランダムにお願いしたものです。ご了承くたさい。）

平 井　   豊
下 山  政 則
黒 田       悟
金 山  達 夫
平 山  量 祥
三 木  裕 治
瀧 本  明 雄
横 井  博 之

4116
3763
5268
231

6037
5316
2240
4080

本 部
東 北
東 京
本 部
本 部
九 州
本 部
中 部

2019年 6月10日
2019年 7月16日
2019年 7月20日
2019年 8月  4日
2019年 8月25日
2019年 8月30日
2019年 9月12日
2019年 9月23日

71
71
68
90
66
68
77
71

＊届出の遅れた方

7039
7040
7041
7042
7043
7044

本 部
本 部
本 部
東 京
広 島
九 州

東 北
東 京
東 京
広 島
広 島
本 部
本 部

倉 持  淳 子
占 部  孝 之
寺 井  寿 一
畑　   裕 之
梶原桂一郎
岡 田  靖 彦

7032
7033
7034
7035
7036
7037
7038

高 島　　仁
山 口  和 彦
泉　　貞 雄
佐 藤   完 芳
高 田       保
木 村   典 久
中 谷   文 男

2019/ 8月～9月

2019/ 8月～9月

♥ 長い時間と短い時間
　今年も余すところ二ヶ月。齢のせいか一年が年々短く感じられる。
｢年齢分の一が､その人が感じる一年の長さだ｣と言う｡一方、同じ時間
でも病に伏した際の時間は長く､気の合う人達と過ごす時間は短い｡
万人に等しく与えられた時間､名言･格言も多い。
♠ 人生は旅と言われるが
　人生は時として｢旅｣にたとえられる｡人生という長い旅をする我々､
出来うる限り楽しい旅を計画し､実行したいものだ｡本誌の次頁に旅の
中でも多くの人 と々触れ合う｢祭り旅｣の魅力を紹介頂いた。
♣  アップル創業者 スティーブ・ジョブス氏も
　｢終着点は重要でない｡旅の途中でどれだけ楽しいことをやり遂げて
いるかが大事なんだ｣と、名言を残し56歳の若さで亡くなった。
我々には有り余る富は無いが､ 旅する時間はまだまだある‼。（Ｉ.Ｒ)

＊

＊

＊
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■ テニスと旅を楽しんでいます
　定年後、堺市の学校改革事業で4つの高校が発展的に
統合されて新しく誕生した堺市立堺高校の民間人校長を
勤めました。｢政令都市の高校再編｣＋｢新しいスタイルの
高校誕生｣＋｢民間人校長の登用｣の話題性で新聞､                     
雑誌､TVなどで取り上げられました。
｢民の感覚を官（学校）に活かすこと｣
が民間人校長への期待だと思います
が経営目標の無い｢教職の理屈｣と
の葛藤を5年間満喫（!?）しました。
　この経験を拙著｢初代校長は民間
人｣（学事出版社）に纏めています。
校長退職後も各種講演や教育関係
の委員などを引受けていて、それ
らが五月雨式に終わった今、自由の身を満喫しています。
週５回のテニスと自由な時間を活かした『旅』を楽しんで
いる今日この頃です。 

■ 旅は祭りにあり
　『旅』は若いころからの趣味の１つでしたが海外を気の
向くままレンタカーで走り、泊り、食するスタイルの旅はさ
すがにしんどくなり、最近は「祭りを訪ねる旅」がスタイル
になっています。
　美しい風景を見て、美味しい物を食べて、温泉につかる…
も旅の醍醐味ですが加えてどこからか笛や太鼓の音色が
聞こえ祭りの気配が満ちてくればもう最高です。
　土地っ子が熱く躍動し、旅人もその熱気を共有できるの
が『祭り』の魅力です。しかし､祭り旅は中々厄介なもの
です。開催日がピンポイント､夏秋に開催が重なる､宿や桟
敷席の予約難、天候(台風､大雨）など制約事項が多い
からです。
　一例が京都・鞍馬の火祭り。深夜にクライマックスを迎
える祭りゆえ近場にもかかわらず京都に宿を取った一昨年
は台風で中止、昨年は台風被害が回復せず中止、今年は
法事と重なり日程調整がつきません。

■ 祭りを訪ねて
　全国区の｢三大祭り｣は地域地域で異なる個性が魅力です。
東北三大祭り：青森ねぶた、秋田竿燈、仙台七夕
江戸三大祭り：深川八幡祭、神田明神祭、山王祭
京都三大祭り：葵祭、祇園祭、時代祭
大阪三大祭り：天神祭、住吉大社祭、生玉夏祭
　などなど・・・・　　　                             　　　　　　　
神事や豊穣祈念が祭りなら、札幌･雪祭り､長崎･ランタンフ
ェスティバルなどは､この定義からは外れるかも知れませ
んが､私の中では地元っ子の熱気に包まれ、一緒に熱くな
れる催は全て「祭り」の範疇です。

別に有名な祭り､全国区の祭りで
なくとも良いのです。金儲けでも
なく､名誉でもなく､祭りのその
日、その時に､ただひたすら打ち
込む人々が輝くのが『祭り』の魅
力だと思っています｡徳島･阿波
踊り､岐阜･ 郡上踊りなどの盆踊
り系や、地元奈良では談山神社
の蹴鞠､東大寺のお水取り､春日
大社の流鏑馬､大文字の送り火､春日大社の万燈籠､往馬
大社の火祭り、大安寺の癌封じ笹酒･･･など数え上げたら
切りがありません。
　ハレの当日のみでなく土地っ子とより身近に交流できる
祭りの準備日や宵宮、宵々宮などに訪ねてみるのも楽しい
ものです｡
■ 私の祭り  The best of the best
　全国区の祭り、スケールは小さくとも地元密着のローカル
な祭り、どれも個性豊かで魅力に溢れていますが､私が感動
した祭りのベストを敢えて掲げてみると
〔静〕 富山･八尾の『おわら風の盆』
風情あふれる石畳の町を哀愁ある胡弓の音色が｢越中おわ
ら節｣を奏で､浴衣や法被に編み笠姿の男女が､五穀豊穣を
祈念して三日三晩踊り明かす雅やかで優美な世界。
〔動〕 大阪・岸和田の『だんじり祭り』
ゆったりと引かれていたダンジリが、辻に差し掛かるとやおら
加速し､大工方が屋根の上で跳ね全速力で辻を回る遣り回し。
京都祇園祭りの大型の鉾が割り竹を敷き水を撒いて優雅に
辻を回る辻回しとは一味違うスリリングな魅力があります｡

中 辻 悦 郎 さん
     （No4057）

旅の醍醐味は

　祭りにあり ! !

■ いつの日か是非、訪れてみたい祭り
　今後、是非行ってみたい祭りは『諏訪大社の木曽御柱
祭』です。氏子を御柱に乗せたまま最大斜度35度の坂を
逆落とす『木落し』でクライマックスを迎えます。7年毎の
開催なので次のチャンスは2022年ですが是非その迫力に
触れてみたいものだと思っています。
　これからも機会を見つけては､土地っ子になったつもりで
一緒に熱くなれる日本の祭りを追ってみたいものです。

談山神社・蹴鞠

秋田竿灯まつりにて

おわら風の盆 岸和田だんじり祭り
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